



Sehr geehrter Herr Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses Brill, lieber Peter,

im Protokoll des UA Jugendhilfeplanung am 29.08.2012 werde ich zum TOP 4 als einziger neben Herrn Buck mit meinem Diskussionsbeitrag zitiert.

Dies erfolgt in einer – verständlicherweise- verkürzten Fassung. Zugleich ist mein Beitrag in dieser Verkürzung nicht korrekt dargestellt.

Konkret habe ich mich auf vier Vorredner bezogen: Herrn Brill (Unterstützung für bestehende Projekte der Jugendhilfe), Herrn Buck (Hinweis auf die einschlägigen Potenzen des Berufsschulförderzentrum West), Frau Herrweg (Primat der Prävention bei Finanzen beachten)und Herrn Görzen (beabsichtigte Einkaufspolitik der AA von Leistungen).

Für mich ist es nicht nachvollziehbar, wieso im Protokoll einer so wichtigen Beratung neben Herrn Buck „nur“ der Beitrag eines Gastes widergegeben wird und nicht die Spannweite von Positionen wichtiger Ausschussmitglieder.

Die singuläre Darstellung der Meinung eines Gastes, die zumal in dieser Art nicht erfolgte, finde ich nicht richtig und bitte deshalb, sie aus dem Protokoll zu streichen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr.L.Anders